

Consejera Mora se suma a críticas por mal estado de Ruta 7 Sur: “Ninguna máquina en el camino”



Cochrane-. La consejera regional Ana María Mora se sumó a la ola de críticas que por estos días recibe el MOP por el mal estado de la ruta 7 Sur.

“Hace una semana vi el comunicado del MOP y pensé que la ruta 7, de Villa Cerro Castillo al sur estaría toda intervenida con máquinas trabajando full (con sentido de urgencia decía el comunicado) después de esa importante reunión. Pero no amigos, me vine el viernes pasado a Cochrane y lamento decir que desde el término del pavimento hacia el sur, pasando todo El Cofré, ninguna máquina en la ruta, pasamos el puente Traihuanca y nada”, relató.

La representante de la provincia Capitán Prat agregó “el vehículo saltaba de evento en



evento, parece que se desarmaba, así que no podíamos venir a más de 40, kilómetros para llegar con auto andando. En este tramo sigue pésimo el camino y estábamos a viernes, llegamos a Tranquilo y nada de máquinas en el camino”.

Ana María Mora comentó “uno espera que reuniones provoquen de verdad más acciones y la excusa, que es por mayor tránsito por en época estival o por el clima, no se entiende porque la ruta de Bertrand hacia el Sur, Vialidad Provincial un 7. Está impecable el camino, (mismo clima y mismo flujo de turistas). Lo

que quiero decir es que se evidencia un abandono de la Ruta 7 tramo Castillo al sur, hasta Tranquilo por lo menos”.

“Podrían copiar los trabajos que hace Vialidad en la Provincia Capitán Prat, que de verdad se nota la diferencia; hay preocupación y los que transitamos frecuentemente lo notamos, valoramos y agradecemos. Entonces, si se puede”, concluyó.



CONDOLENCIAS



La Corporación de Fomento de la Producción Aysén, a través de su directora (S) María Ercira Auad Nasser, junto con su equipo profesional y administrativo, extiende sus más sinceras condolencias a la familia de don

Alberto Saini Baroni (Q.E.P.D.)

Desde Corfo Aysén, rendimos homenaje a don Alberto, quien fue el primer Agente Regional de la Corporación entre 1963 y 1970, y Director Regional entre 1990 y 1992, tras el regreso de los gobiernos democráticos. En su gestión, plasmó su vasta experiencia durante una época de transición fundamental para nuestro país.

Alberto Saini fue un pilar esencial en el desarrollo de nuestra región. Su visión transformadora, su incansable dedicación y su profundo amor por Aysén dejaron una huella imborrable en cada proyecto que impulsó. Siempre será recordado como un líder ejemplar, un soñador del milagro de la naturaleza y un referente en el desarrollo productivo regional.